

INTERES COMPUESTO

Las elecciones sindicales del 19 de junio en la Región de Murcia se han convertido en las elecciones del 14 de febrero (para los más despistados el día de los enamorados, ya sabéis San Valentín).

Estas elecciones las promovió CCOO. Después de año y medio visitando las oficinas de la Región de Murcia hablando con todos y cada uno de los compañeros y compañeras que allí trabajan y con la única intención, como delegados sindicales que somos, que algún día se celebrasen elecciones para que nuestros compañeros se sintieran integrados dentro de la representación sindical en Ruralcaja.

Con la primera persona que contactamos fue con Valentín, delegado sindical de CC.OO. en Cajamar, de donde procede y que acababa de llegar a Ruralcaja. Se presentó como una persona dispuesta a comprometerse como había hecho en Cajamar con nuestro sindicato y que su intención era que CC.OO. pudiera tener representación en su nuevo destino.

**“¿Tu verdad?
No, la verdad.
Y ven conmigo a buscarla.
La tuya guárdatela.”**

Antonio Machado

Como consecuencia de todo este trabajo ciertos compañeros empezaron a mostrar su inquietud por conocer la actividad sindical que estábamos llevando a cabo desde la Sección Sindical de Comisiones Obreras de Ruralcaja y fueron ellos los que nos animaron a convocar elecciones.

Se convocó a todos los empleados y empleadas de la Región de Murcia a una asamblea con el fin de recoger las firmas de los compañeros/as que estuvieran dispuestos a presentarse y elaborar un borrador de calendario electoral. De esa asamblea salimos con cinco firmas y el convencimiento por parte de los asistentes de que muchos otros compañeros se incorporarían al proyecto. Con estos avales y siempre amparados por la ley, la sección sindical decidió promover las elecciones.

Cuando UGT conoció el preaviso lo primero que hizo como todos vosotros sabéis fue impugnar las elecciones alegando que no se pueden agrupar centros con menos de 50 trabajadores aun sabiendo que se habían hecho tanto en Barcelona como en Tarragona.

Valentín ha puesto en nuestra boca y en escritos de UGT palabras que nunca hemos pronunciado, pero parece ser que para algunos todo vale. Desde entonces se han dedicado a enmarranar, manipular, presionar y mangonear de la manera que les caracteriza en todos los procesos electorales. Quizá sea el momento de recordar las palabras del ex secretario general de UGT del País Valencia, Recuenco, recogidas en el artículo del periódico El País de fecha 24 de Abril de 2009 “*UGT debe dejar de ser el sindicato de la empresa para convertirse en un sindicato en la empresa*”.

¿Qué hace la sección sindical de UGT en Ruralcaja? Pone en marcha la maquinaria necesaria para que las elecciones no sean libres, ni justas, ni dignas ni democrática, coaccionando a todas las personas que iban en nuestra candidatura con mentiras y falsedades. Ya no les importa que se agrupen centros, que venga el coco, que las elecciones se celebren en fecha distinta al resto de territorios.

Es un grave problema que haya compañeros que se creen que están por encima del resto y con más derechos que otros, desacreditando sin argumentar, que se creen que son más empresa. En CC.OO tenemos muy claro que si hay empresa es con nuestro trabajo, el de todos. Si hay empresa es con la implicación y la profesionalidad de todos. Como delegados sindicales sabemos que nuestro puesto es estar al lado de los compañeros y compañeras. Otros no lo tienen muy claro.

El jueves 11 de Junio se constituye la mesa y el presidente de la misma, San Valentín entrega su renuncia al presidente suplente diciendo delante de todos los titulares, suplentes de la mesa y sindicalistas presentes, que se iba a presentar en una candidatura como independiente.



El viernes día 12 de junio presentamos en la oficina correspondiente, ante el presidente de la mesa, nuestra candidatura a las 12,10 de la mañana, con las dos firmas que manteníamos hasta ese momento, antes de salir nosotros de la oficina el presidente de la mesa se pone en contacto con el jefe de zona y le informa de las personas que figuran en nuestra candidatura a lo cual le manifestamos nuestra oposición y responde que no pasa nada y que el jefe de zona debe de estar informado de todo.

A las 13 horas cuando nos personamos para la proclamación definitiva de candidaturas nos presentan dos fax uno de ellos a las 12:08 (dos minutos antes de que presentáramos la candidatura) y otro a las 12:35 con la renuncia de los dos candidatos.

Se nos enseña la candidatura de UGT en la que figura Valentín. A nuestro requerimiento el presidente de la mesa nos entrega la renuncia que había presentado Valentín el día antes donde ponía claramente que se presentaba por UGT. ¿Por qué el día de antes dijo que se presentaba como independiente?, ¿Se equivocó?, ¿mintió?.

Por la tarde y bajo nuestras dudas llamamos al presidente de la mesa que nos confirmó que el día antes había dicho que se presentaba como independiente entregando sin embargo un documento donde constaba que se presentaba por UGT.

Como veis toda una historia de Amor

Nuestro agradecimiento a la Federación de COMFIA-CC.OO. de la Región de Murcia que en todo momento nos ha apoyado.



ruralcaja@comfia.ccoo.es

Con todo nuestro respeto para los históricos de UGT, que viven el sindicalismo al igual que nosotros.



afíliate



CCOO